

# Der Sporttag

Wir waren alle sehr aufgeregt auf den Sporttag. Als wir auf den Platz gingen, war es sehr laut. Alle liefen an ihre Plätze und es war ein rieses Durcheinander. Als der Schulpräsident fertig geredet hatte, fingen wir mit den Aufwärmübungen an. Es war ein bisschen lustig. Dann fingen die Spiele an.

## Fussball:

Die Fussballspiele waren sehr spannend. Alle Mannschaften waren sehr Stark. Es wurden sehr viele Tore geschossen doch nicht alles war sehr fair. Einige Schiedsrichter haben sehr unfair gepfiffen. Die meisten Schiedsrichter standen sogar nur am Rand und bekamen gar nichts vom Spiel mit. Aber trotzdem hat es sehr Spass gemacht und wir haben alles gegeben.

## Tchouckball:

Die Tchouckballspiele haben Spass gemacht. Die Mannschaften haben alles gegeben. Schade war nur, das auch hier einige Schiedsrichter nicht alle Punkte gezählt haben. Ich fände es fairer wenn nicht die Lehrer der Mannschaften die Spiele pfeiffen würden.

## Alaskaball:

Das Spiel wäre lustig gewesen, wenn der Rasen nicht nass gewesen wäre und wir mit einem normalen Ball gespielt hätten. Die Kurven waren sehr eng und darum waren wir immer ausgerutscht. Ansonsten war das Spiel sehr lustig. Mit einem normalen Ball wäre das Spiel noch lustiger gewesen.

## Leichtathletik:

Das Leichtathletik war sehr toll. Es gab Bälleliwurf, 80 Meter, Weitsprung und Hindernisslauf. Das alles hat sehr Spass gemacht aber war sehr anstrengend. Der Sand war ein bisschen anstrengend, den wieder aus den Schuhen zu bringen. aber es war sehr toll.

## Pendelstafette:

Die Pendelstafette war ein grosses Highlight. Wir hatten alle sehr Spass. Nur dieses Stöckchen war ein bisschen nervig. Wenn man einmal das Stöckchen verliert ist man weit hinten. Aber es war richtig cool.

Der Sporttag war sehr abwechslungsreich. Manche hatten mehr Spass, andere weniger. Es wurden leider sehr viele verletzt. Aber trotzdem hatten alle mehr oder weniger Spass und das ist das wichtigste.

Zeynep, Kiana, Sinja, Lian und Nejla